
＜シリーズ ＯＢ紹介（第２回）＞
福岡県副知事 タマホーム株式会社 代表取締役会長兼社長

山﨑 建典 氏 玉木 康裕 氏
や ま さ き た け の り た ま き や す ひ ろ

プロフィール プロフィール★ ★
1948年生まれ 1968年(高20回)卒業
1967年(高19回)卒業 1973年福岡大学商学部卒業
1975年福岡県庁入庁 同年 筑後興産㈱入社
2009年より現職 1998年タマホーム㈱を設立し、

代表取締役社長就任
波瀾万丈とは無縁。誇らしい功績も、面白い 2011年同会長兼社長に

エピソードも、特にありません。八女高時代も、 2006年11月筑後商工会議所会頭に就任
あまり目立たない、先生方の記憶に残りづらい 2009年12月(社)日本経済団体連合会(経団連)に入会
「地味な」生徒だったと思います。 趣味は歴史経済分野の読書

高校時代は、歯科医師をしていた父の影響も
あり、「赤ひげ先生」みたいな医師に憧れていま 実家が代々建設業を営んでおり、当時兄が代表、私が
したが、学力も努力も不足し、2年浪人したあげ 専務という立場で経営していました。30代で行ったアメリカ
くに断念し、法学部に進みました。 留学で、日本の家の半分の価格で土地付きの立派な家

今度は、法律の研究者を夢見たのですが、こ が 建つという、現地の住宅事情の豊かさを目の当たりに
れも上手くいかず、福岡県職員採用試験「法律 し、ショックを受けました。その時から日本の家も安くでき
職」を受けました。夢と現実に折り合いを付けた れば必ず売れるという確信が生まれました。当時、家の
結果です。 価格 を従来の半分にするという発想は非常識と捉えられ

県庁では、40歳まで、法律とはほぼ無縁の、 ましたが、自分の信念を信じ、48歳の時独立して当社を
他の職員の活動を支える「庶務・会計」という 設立しま した。人は学び続けることで成長し続けられる唯
「地味な」仕事ばかりを担当しました。昨日と明 一の存在だと信じています。
日の間にある今日を、目の前の仕事を精一杯 13年前、社員僅か3人から走り出し、3つの目標を立て
やりながら過ごして、37年の歳月が流れました。 ま した。一つは1兆円企業、二つ目に東証一部上場、最

在学生の皆さんは、自分の夢に向かって頑 後に業界一位。これらの目標は、決して手の届かないとこ
張っておられると思います。試験の結果がすべ ろに ある"夢″ではありません。住宅業界のリーディング
てありません。一つの結果が出た後の努力の継 カンパニーとして国内だけに留まらず、世界で活躍する企
続が大事です。皆さんにとっては、人生はまだ 業となるための通過点と捉えています。
長く、自分の人生の評価は、最後の最後に、自 当社社員はチャレンジ精神に充ち溢れています。たと
分自身ですればよいと思います。県職員は、公 え失敗しても許す環境があるからです。そのため学ぶこと
のために働く、やりがいのある仕事です。将来 も多く、どんどん成長していけるのです。
の選択肢の一つとして考えていただけたら幸い 皆さんはまだ高校生です。先にはたくさんの可能性が
です。 広がっています。どんどんチャレンジし、どんどん失敗を

し、学び成長していってください。

祝 九州大会出場
◎水泳部
平成２３年度福岡県高等学校新人選手権
水泳競技大会 於 佐賀県）(
森田光貴（２年) ２００ｍメドレーリレー
黒原 健（２年) ２００ｍメドレーリレー
檀 将太（１年) ５０ｍ平泳ぎ、１００ｍ平泳ぎ

２００ｍメドレーリレー
溝口滉太（１年 ４００ｍ自由形)

４００ｍ個人メドレー
２００ｍメドレーリレー

今村亜美（２年） ２００ｍ背泳ぎ １００ｍ背泳ぎ、
２００ｍメドレーリレー
２００ｍリレー

古賀愛乃（２年) ２００ｍメドレーリレー
２００ｍリレー

原 睦実（１年) ５０ｍ背泳ぎ １００ｍ自由形、
２００ｍメドレーリレー
２００ｍリレー

島﨑衿菜（１年) ５０ｍバタフライ
２００ｍ個人メドレー
２００ｍメドレーリレー
２００ｍリレー

◎剣道部
平成２３年度九州高等学校選抜剣道大会

（於 鹿児島県）
内藤晃大 ２年 男子個人( )
重野 遥 ２年 女子個人( )

祝 県大会出場
剣道部、陸上競技部、水泳部、空手道部
弓道部、卓球部、バスケットボール部、放送部

本物に触れる八女高生の活動の軌跡！
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＜１２月１９日発行＞
福岡県立八女高等学校

校 長 大坪 秀美

編 集 企画広報課

・文【本号の内容】
化部発表会

・ＯＢ紹介

・国際交流事業

・矢部村分収林研修

・最先端技術者養成事業

・異文化体験事業

・ 九州大会出場祝

・漢検・英検合格率

・下半期ポスター完成

・ＯＢ講演会

国際交流事業オーストラリアホームステイ
（第１、２学年対象）

７月２４日 （日 ）から８月６日 （日 ）まで２年生７名 ・ １年生２

名、および引率として本校職員１名がオーストラリア・ブリスベ

ン郊外ジンブンバにあるヒルズ学園にて国際交流及び語学研

修を行いました。ヒルズ学園での研修は本年度が 2年目とな

り、昨年に続き実り多い研修となりました。出発前はホストファ

ミ リ ー と う ま く や っ て い

けるか、英語がうまく通

じ る か 等 の 不 安 を 感 じ

て い る 生 徒 も い ま し た

が 、 滞 在 中 は オ ー ス ト

ラリアの方々の優しく大

ら か な 人 柄 に 触 れ 、 言

葉だけでなく心の通じる

交流ができたようです。

来 年 も 多 く の 参 加 を 期

待しています。

最先端技術者養成事業
（第２学年理系対象）

１ １月 ２ ８日 （月 ） に
最 先 端 技 術 者 養 成 事
業として、佐賀県立九
州 シ ン ク ロ ト ロ ン 光 研
究センターと九州大学
伊都キャンパスに２年
生 理 系 ク ラ ス ８ １ 名 で
訪れました。

日頃見ることができ
な い 高 度 な 技 術 や 研

究施設を見ることができ、充実した研修となりました。

（第１、２学年対象）異文化体験事業

１２月６日（火）に２年生３３名、１年生１５名で西南
学院大学を訪れて、６ ｶ国１０名の留学生との交流を
行いました。自己紹介や本校生徒による日本文化の
紹介、留学生への質問など、すべて英語によるコミュ
ニケーションを積極的に行い、貴重な異文化交流の
体験をしました。

（第２学年対象）ＯＢ講演会
１１月１０日（木）に各界でご活躍の本校ＯＢに来校して

いただき、２年生を対象にそれぞれの会場に分かれ講演
会を行いました。

来校していただいたＯＢは①福岡銀行筑後支店行員の
下川嘉浩氏、②篠原法律事務所弁護士の篠原一明氏、
③大川市立川口小学校教諭の江口万記氏、④筑後市役
所職員の横溝淳平氏、⑤（株）連空間デザイン研究所設
計士の齋藤秀行氏、⑥大木町環境プラザ職員の坂田孝
博氏、⑦公立八女総合病院看護師の井手あゆみ氏、⑧川
崎病院理学療法士の加藤 傑氏、⑨筑後市管理栄養士の

田島由紀子氏の９名でした。生徒は自分の将来の進路希望に合わせて講座を選択し参加しました。興味関心のある分野の第
一線でご活躍の先輩のお話とあって、どの会場でも生徒たちは真剣な眼差しで意欲的に受講していました。

医療機器を用いて講演された井手氏第９回 熊本住宅賞受賞の齋藤氏JLA
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八
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文
化
部
の
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持
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今
年
の
文
化
部
発
表
会
を
実
施

す
る
に
当
た
り
、
生
徒
会
実
行
委
員

会
と
し
て
大
き
く
二
つ
の
点
に
重
点

を
置
き
、
進
め
て
き
ま
し
た
。
一
つ

は
日
頃
の
文
化
部
の
活
動
が
分
か

る
よ
う
な
、
オ
ー
プ
ニ
ン
グ
で
紹
介

す
る
ビ
デ
オ
を
作
成
し
よ
う
、
も
う

一
つ
は
生
徒
会
企
画
を
例
年
以
上

の
作
品
に
し
よ
う
、
と
い
う
こ
と
で

す
。
ま
た
文
化
委
員
会
に
全
面
的
に

表
面
に
出
て
も
ら
い
、
学
校
全
体
で

文
化
部
発
表
会
を
盛
り
上
げ
よ
う

と
改
革
し
、
準
備
に
取
り
か
か
り
ま

し
た
。

今
年
の
テ
ー
マ
は
「
挈
～
伝
わ
れ

こ
の
鼓
動
～
」
で
す
。
こ
の
テ
ー
マ
や

パ
ン
フ
レ
ッ
ト
の
デ
ザ
イ
ン
が
決
定

す
る
ま
で
、
連
日
に
わ
た
り
生
徒
実

行
委
員
会
で
議
論
を
重
ね
に
重
ね
、

と
て
も
多
く
の
時
間
を
費
や
し
た
こ

と
を
思
い
出
し
ま
す
。
そ
し
て
最
後

は
、
大
坪
校
長
先
生
が
我
々
の
背
中

を
一
押
し
し
て
く
だ
さ
っ
た
の
で

す
。
（
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
の
手
形
は
大
坪

校
長
先
生
の
手
形
で
す
。
）

生
徒
会
企
画
は
１
・
２
年
生
全
員

参
加
に
よ
る
も
の
で
す
。
創
り
上
げ

た
「
挈
」
の
掛
絵
は
、
納
得
の
い
く
巨

大
な
作
品
と
な
り
、
会
場
の
体
育
館

を
引
き
立
て
ま
し
た
。
ス
テ
ー
ジ
発

表
に
お
い
て
は
、
３
年
生
の
先
輩
た

ち
が
見
守
る
中
、
各
部
の
発
表
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
ま
た
今
年
は
稲
吉
一

馬
氏
ら
に
よ
る
箏
曲
演
奏
が
特
別

公
演
で
す
。
箏
と
尺
八
と
の
素
晴
ら

し
い
共
演
、
そ
し
て
ア
ン
コ
ー
ル
曲
で

は
、
我
が
八
女
高
校
の
校
歌
「
と
き

は
の
森
」
を
演
奏
し
て
い
た
だ
き
ま

し
た
。
特
別
教
室
や
中
庭
で
は
各
部

活
動
の
展
示
・
実
演
等
が
行
わ
れ
、

と
て
も
充
実
し
た
文
化
部
発
表
会

と
な
り
ま
し
た
。

企
画
委
員
長

生
徒
指
導
課
（
生
徒
会
担
当
）

教
諭

高
椋

茂
樹

文化部発表会平成 年度23
( )平成 年 月 日水曜23 11 2

( )挈 ～伝われ この鼓動 ～( )おもい

け い

全国準優勝の漫才！

１ ２年生全員の手形で作った巨大な掛絵,ポスターは校長先生の手形

Free Style会場を魅了した邦楽ユニット

優雅なダンス部の舞

心を打つ放送部の朗読

すばらしい演奏を披露した吹奏楽部

書道部の熱いメッセージにぎやかで楽しいＥＳＳ部 長蛇の行列ができた茶道部のお手前

弁論部 大久保好紘君

矢部村分収林研修
１１月１０日（木）に本校の生徒会役員と生物部員の計１２名、

それに本校職員４名が矢部村分収林研修を行いました。これは
本校と分収契約を結んでいる矢部村の森林において、生徒たち
が下草刈りや間伐等の作業体験を行うものです。昭和１５年よ
り続く伝統ある活動です。

八女市役所矢部支部の建
設経済課長さんや八女森林
組合矢部支部長さんから「山
林が果たす役割」と「分収林
の現状」についての講義を受
けた後、立っているのも大変
なくらいの急斜面で間伐作業
を体験しました。

下
半
期
八
女
高
ポ
ス
タ
ー
・
カ
レ
ン
ダ
ー
完
成
！

文
化
部
発
表
会
を
終
え
て

実
行
委
員
長

２
年

井
上

勝
貴

（
西
中
出
身
）

今
年
の
文
化
部
発
表
会
は
、
今

ま
で
に
な
か
っ
た
文
化
部
発
表
会

を
目
指
し
、
毎
日
遅
く
ま
で
頑
張
っ

て
き
ま
し
た
。
テ
ー
マ
、
サ
ブ
テ
ー

マ
決
め
か
ら
悩
み
、
本
番
ま
で
不
安

で
し
た
。
け
れ
ど
も
み
ん
な
静
か
な

と
き
は
静
か
に
、
盛
り
上
が
る
と
き

は
盛
り
上
が
り
、
と
て
も
楽
し
ん
で

く
れ
ま
し
た
。
感
想
を
読
ん
で
い
た

ら
、
「
楽
し
い
」
や
、
「
良
い
機
会
だ
っ

た
」
と
い
う
感
想
が
た
く
さ
ん
あ

り
、
と
て
も
嬉
し
く
な
り
ま
し
た
。

文
化
部
発
表
会
ま
で
の
一
ヶ
月
、

意
見
が
ぶ
つ
か
り
合
い
、
大
変
な
こ

と
も
た
く
さ
ん
あ
り
ま
し
た
が
、
忘

れ
る
こ
と
が
で
き
な
い
文
化
部
発

表
会
に
な
り
ま
し
た
。

実行委員長 井上勝貴君

１１月２日（水）文化部発表会が行われました。今年度もステージ部
門、展示部門ともに格調高い発表会でした。１、２年生全員の手形で
作り上げた掛絵をはじめ、新しい試みとして文化部の活動内容を紹介
するＤＶＤの放映、国内外でご活躍の箏奏者稲吉一馬氏率いる邦楽
ユニット の公演など、盛りだくさんの内容でした。毎日多くのFreeStyle
時間を費やして準備をしてきた文化部や生徒会役員の努力が結実
し、盛況のうちに発表会を終了しました。

毎日遅くまで居残りしていた生徒会

漢検・英検の高い合格率！
以下は漢検・英検ともに本年度第２回
実施分のデータです。いずれも全国平
均を大きく上回る結果です。

本校全国平均

24.4 %漢検 ２級 21.8％
( )47 名受験

67.6 %準２級 37.7％
( )37 名受験

50.0 %英検 ２級 25.0％
( )14 名受験

91.0 %準２級 34.5％
( )33 名受験


